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Fachschaftsrat-Sitzungsprotokoll
der Fachschaft Chemie

Datum: 22.06.2023 Beginn: 19:10 Ende: 19:38

Ort: Raum 26.31.U1.51 (online)

Vorsitz: Julia Jung

Schriftführer: Julia Jung

Anwesende: Julia Jung, Daniel Kieselhof, Jan Ortlepp, Justyna Sereda, Dennis Schlegel,
Marco Gurbisz, Daniel Germes, Manuel Stockheim, Jana Heitmann, Lucas Silva Fernandes

Abwesende:, Nicola Diakov, Adrian Beele, Tom Zwarg, Lasse Overath

Tagesordnung: TOP 0: Regularia

TOP 1: Schriftverkehr

1.Post

2.E-Mails

TOP 2: Berichte

TOP 3: AK‘s

1. ESAG

2. Ersti-Fahrt

3. Kittelverkauf

4. Homepage

5. Social Media

6. Netzwerk

7. Raum

TOP 4: Sonstiges

TOP 5: Beschlüsse
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TOP 0: Regularia

Wir sind beschlussfähig. Das letzte Protokoll wurde angenommen.

TOP 1: Schriftverkehr

1. Post: N

2. E-Mails:

o Keine Emails

TOP 2: Berichte

o Berichte von WE-Sitzung und Fakultätsrat
o Studenten könnten Probleme bezüglich 49€-Ticket erhalten.
o Die Universitätspolitik wird dies weiter ausdiskutieren.
o Die Busverbindung nach Jülich wird eventuell nicht ewig bestehen

bleiben
o Die Bonuspunkteregelung einiger Module wird von einigen Modulen

neu bearbeitet
o Jana hat ihre Pflicht getan. Und das hat sie gut gemacht

TOP 3: AK‘s

1. ESAG

o Es gibt immer noch keine Antworten bezüglich Raumanmeldung.
o Dennis und Daniel haben große Dinge vor.

2. Kittelverkauf

o Nichts Neues.

3. Homepage

o Läuft

4. Social Media

o Es gibt Neuigkeiten bezüglich UniHeld-App-Aktion.

5. Netzwerk

o Daniel richtet ein Grillen aus
o Manu und Daniel waren einkaufen und haben für 170€ eingekauft
o Der Einkauf war weitestgehend erfolgreich
o Es wird auch veganes Angebot geben
o Brötchen sind bestellt und werden von Tom abgeholt.
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o Wertmarken aus dem Kittelraum müssen noch besorgt
o Grillkäse und vegane/nicht vegane Würstchen werden für 2€ verkauft
o Bier und Radler werden für 1€ angeboten.

6. Kasse

o Es haben noch Beschlüsse gefehlt. Sie werden nachgereicht

7. Ersti-Fahrt

o

8. Raum

o Sobald unsere Metro-Karte abholbar ist, wird Pfand weggebracht

TOP 4: Sonstiges

o Mit der neuen Fachschaft soll eine Kooperation mit den anderen Fachschaften
aufgebaut zu werden.

o Es besteht die Idee eventuell über unsere Kühlschränke gekühlte Getränke zu
kaufen

TOP 5: Beschlüsse

______________________________ _________________________________

(Vorsitz: Datum und Unterschrift) (Schriftführer: Datum und Unterschrift)

_______________________________

(Kassenwart: Datum Unterschrift)


